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Please carefully read the instructions contained in this booklet  
and keep them in a safe place for future reference.

Register Your New Product Today!
By registering your new Remington® product, you will receive special offers.

Register online at: RemingtonProducts.com

Enregistrez votre nouveau produit dès aujourd’hui!
En enregistrant votre nouveau produit Remington® vous profiterez d’offres spéciales.

Enregistrez votre produit en ligne à l’adresse : RemingtonProducts.com
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IMPORTANT SAFETY 
INSTRUCTIONS

When using electrical appliances, especially when children are present, basic safety 
precautions should always be followed, including the following:

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING. 
KEEP AWAY FROM WATER.

DANGER
To reduce the risk of death by electric shock:
•	 Always unplug this appliance from the electrical outlet immediately after using.
•	 Do not use while bathing or in the shower.
•	 Do not place or store this appliance where it can fall or be pulled into a tub or sink.
•	 Do not place or drop into water or other liquid.
•	 Do not reach for an appliance that has fallen into water. Unplug it immediately.
•	 Unplug this appliance before cleaning it.
•	 Do not use attachments not recommended by Empower Brands, LLC.

WARNING
To reduce the risk of burns, fire, electric shock or injury to persons:
•	 �An appliance should never be left unattended when it is plugged in.
•	 This appliance is not intended for use by persons (including children) with 

reduced physical, sensory, or mental capabilities, or lack of experience and 
knowledge, unless they are closely supervised and instructed concerning use 
of the appliance by a person responsible for their safety. Close supervision is 
necessary when any appliance is used by or near children.

•	 Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
•	 Use this appliance only for its intended use as described in this manual.
•	 �Never operate this appliance if it has a damaged cord or plug, if it is not working 

properly, if it has been dropped or damaged, of if it has been dropped into water.
•	 �Keep the cord away from the heated surfaces. Do not wrap the cord around the 

appliance.



•	 �Never use while sleeping.
•	 �Never drop or insert any object into any of the appliance’s openings.
•	 �Do not use outdoors or operate where aerosol (spray) products are being used, or 

where oxygen is being administered.
•	 �Do not use an extension cord.
•	 �This appliance is hot when in use. Do not let eyes or bare skin touch heated 

surfaces.
•	 �Do not place the heated unit directly on any surface while it is hot or plugged in. 

Use the stand provided.
•	 �The plug on this appliance has one blade wider than the other, it is a polarized 

plug. As a safety feature, this plug will fit in a polarized outlet only one way. If the 
plug does not fit fully in the outlet, reverse the plug. If it still does not fit contact a 
qualified electrician. Do not attempt to defeat this safety feature.

•	 �Always store this appliance and cord in a moisture-free area. Do not store it in 
temperatures exceeding 140°F (60°C).

•	 �This appliance is for household use only.
•	 �Do not plug or unplug this appliance when your hands are wet.

SAVE THESE INSTRUCTIONS
KEEP AWAY FROM CHILDREN
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 Product Features

Key Features:
(1) Handle
(2) Display
(3) Attachment release button
(4) Cool tips
(5) Safety Stand
(6) Swivel cord
(7) Hang loop
(8) Triple ceramic barrel waver
(9) 1 1/4” ceramic barrel wand
(10) 1/2” ceramic barrel wand
(11) 1 1/2” ceramic round brush

(12) Tapered 1/2”-1” ceramic barrel wand
(13) Attachment collar

Controls:
+/– Temperature controls
C On/off button

Accessories (not shown):
Styling glove
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Additional features
- Fast heat up—ready to use in 40 seconds.

- �Automatic safety shut off – this unit will switch itself off if no button is pressed or it 
is left on after 60 minutes.

- Multivoltage: for home or abroad. At 120V times and temperatures may vary.

 Product Features

 Before Using

Fitting/Removing Attachments
• Attachments are fitted to the handle.

CAUTION: Take care when fitting or removing attachments because they will become 
hot during use. Carefully handle a hot attachment by the cool tip area or the collar.

To Fit
1.	 Align the p mark on the attachment with the release button (fig. A).
2.	 Push the attachment towards the handle until you hear a ‘click’. The attachment is 

held securely in the secure lock system.

To Remove
1.	 Press and hold the attachment release button.
2.	 Withdraw the attachment from the handle.
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1.	 Plug your styler into the mains power supply.
2.	 Press the (C) button to switch on. 
3.	 Select the appropriate temperature for your hair using the +/- temperature control 

button on the side of the styler. The selected temperature will be shown in the display.

Recommended Temperatures:

Temperature Hair type
265°F - 300°F / 130°C - 150°C Thin / fine, damaged or bleached hair
340°F - 375°F / 170°C - 190°C Normal, healthy hair
410°F / 210°C Thick, very curly and difficult to style hair

CAUTION: The hottest temperatures should only be used by experienced stylers.

4.	 The temperature shown in the display will flash while your styler is heating up. Once 
it stops flashing, your styler is ready to use.

Memory Function: Each time you use your styler it will automatically set itself to the 
last setting used.

 Styling Tips

 How to Use

•	 Before use, ensure the hair is clean, dry and tangle-free.
•	 For extra protection use a heat protection spray.
•	 Hairsprays contain flammable material - do not use while using this product.
•	 Wear the included styling glove on whichever hand is not holding the styler itself.
•	 Section the hair prior to styling. Style the lower layers first.
•	 Allow the hair to cool before further styling and brushing; this will help to prolong 

your style.

Curling with the wand attachments
1.	 Hold the handle and wrap the hair around the heated barrel.
2.	 Wait about 10 seconds for the curl to form.
3.	 Unwind the hair and release the curl.
4.	 Repeat this around the head to create as many curls as desired.
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 Maintenance

Let the appliance cool down before cleaning and storing away.
•	 After use, press and hold the on/off (C) button to turn off then unplug the appliance.
•	 Wipe all the surfaces with a damp cloth.
•	 Don’t use harsh or abrasive cleaning agents or solvents.
•	 Never wrap the cord around the appliance, since this will cause the cord to wear 

prematurely and break, thus voiding warranty. Handle the cord carefully and avoid 
jerking, twisting, or straining it, especially at plug connections.

 Styling Tips

Creating volume with the round brush attachment
1.	 Take a section of hair and place the ends over the barrel of the brush. Rotate the 

styler inwards towards your roots, allowing the hair to wrap around the barrel of the 
brush.

2.	 Wait 10-20 seconds for your curl to form.
3.	 To release, unwind your hair for the brush by rotating the styler down towards the 

ends.
4.	 Repeat this around the head to create as many curls as desired.

Mermaid waves with the waver attachment
1.	 Take a section of hair and place it between the barrels at the point where you want 

the wave to start.
2.	 Clamp the section of hair by closing the barrels together and hold in place for 5-8 

seconds.
3.	 Open the barrel and move your waver down the section of hair, positioning it where 

you want the next wave to start.
4.	 Repeat this around the head to create as many waves as desired.
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MESURES DE SÉCURITÉ 
IMPORTANTES

Des mesures de sécurité élémentaires, dont les suivantes, s’imposent lors de 
l’utilisation d’un appareil électrique, surtout en présence d’enfants :

LISEZ TOUTES LES DIRECTIVES AVANT D’UTILISER 
CET APPAREIL. TENIR LOIN DE L’EAU.

DANGER
Afin de réduire le risque de décès par électrocution :
•	 Débranchez toujours cet appareil de la prise électrique immédiatement après l’avoir utilisé.
•	 N’utilisez pas cet appareil en prenant un bain ou une douche.
•	 Évitez de déposer ou de ranger cet appareil près d’une baignoire ou d’un évier dans lequel il 

pourrait tomber.
•	 Évitez de déposer et d’échapper cet appareil dans l’eau ou tout autre liquide.
•	 Si l’appareil tombe à l’eau, débranchez-le immédiatement. Ne tentez pas de le repêcher.
•	 Débranchez cet appareil avant de le nettoyer.
•	 N’utilisez jamais d’autres accessoires que ceux recommandés par Empower Brands, LLC.

MISE EN GARDE
Afin de réduire le risque de brûlure, d’incendie, de choc électrique ou de blessure :
•	 Ne laissez jamais un appareil sans surveillance lorsqu’il est branché.
•	 Cet appareil n’est pas conçu pour être utilisé par des personnes (y compris des enfants) 

dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites ou qui manquent 
d’expérience et de connaissances, sauf sous étroite supervision et après avoir reçu des 
directives concernant l’utilisation de l’appareil d’une personne responsable de leur sécurité. 
Une surveillance étroite doit être exercée lorsque ce type d’appareil est utilisé par des enfants 
ou près d’eux.

•	 Les enfants doivent être surveillés afin de s’assurer qu’ils ne jouent pas avec l’appareil.
•	 N’utilisez cet appareil que pour l’usage prévu décrit dans ce livret.
•	 N’utilisez jamais cet appareil si le cordon ou la fiche est endommagé, si l’appareil ne 

fonctionne pas correctement, s’il a été échappé ou endommagé ou s’il est tombé dans l’eau.



•	 Tenez le cordon loin des surfaces chauffées. N’enroulez pas le cordon autour de l’appareil.
•	 N’utilisez jamais cet appareil au lit.
•	 Évitez d’échapper ou d’insérer quelque objet que ce soit dans l’appareil.
•	 N’utilisez pas cet appareil à l’extérieur ni là où l’on utilise des produits aérosol ou administre 

de l’oxygène.
•	 N’utilisez pas de rallonge avec cet appareil.
•	 Cet appareil devient chaud à l’usage. Évitez tout contact entre les surfaces chauffées et les 

yeux ou la peau nue.
•	 Évitez de déposer l’appareil directement sur une surface quelconque lorsqu’il est chaud ou 

branché. Utiliser la base fournie.
•	 Cet appareil est muni d’une fiche polarisée dont une lame est plus large que l’autre. Par 

mesure de sécurité, la fiche ne peut être branchée dans une prise polarisée que dans 
un sens. Si la fiche n’entre pas dans la prise, retournez-la. Si elle n’entre toujours pas, 
communiquez avec un électricien qualifié. Ne tentez pas de contourner ce dispositif de 
sécurité.

•	 Rangez toujours cet appareil et son cordon à l’abri de l’humidité. Évitez de le ranger à des 
températures dépassant 60 °C (140 °F).

•	 Cet appareil est destiné à un usage domestique seulement.
•	 Évitez de brancher ou de débrancher cet appareil avec les mains mouillées.

CONSERVEZ CES DIRECTIVES
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
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 Caractéristiques du produit

Principales caractéristiques :
(1) Poignée
(2) Écran d’affichage
(3) Bouton de déverrouillage de l’accessoire
(4) Extrémités froides
(5) Support de sécurité
(6) Cordon rotatif
(7) Boucle de suspension
(8) �Triple cylindre à onduler en 

céramique
(9) Cylindre en céramique de 1 1/4”

(10) Cylindre en céramique de 1/2”
(11) Brosse ronde en céramique de 1 1/2”
(12) Cylindre conique en céramique de 1/2” - 1”
(13) Anneau de fixation

Commandes :
+/– Boutons de réglage de la température
C Bouton marche/arrêt  

Accessoires (non illustrés) :
Gant de stylisme



12

Fonctions du produit
- Mise à température rapide – prêt en 40 secondes.

- �Arrêt automatique de sécurité – L’appareil s’arrêtera de lui-même si aucun bouton 
n’est pressé ou s’il reste allumé plus de 60 minutes.

- �Bi-voltage - permet une utilisation  à domicile ou à l’étranger. A 120V, le temps de 
chauffe et les températures peuvent varier.

 Caractéristiques du produit

 Avant d’utiliser

Montage/démontage des accessoires
• Les accessoires sont fixés sur la poignée.

PRÉCAUTION : Prenez garde lorsque vous montez ou démontez les accessoires, 
car ils deviennent très chauds pendant l’utilisation. Manipulez avec précaution un 
accessoire chaud en le saisissant au niveau de l’extrémité froide ou par le col.

Montage
1.	 Alignez le repère p de l’accessoire avec le bouton de déverrouillage (Figure A).
2.	 Poussez l’accessoire vers la poignée jusqu’à ce que vous entendiez un « clic ». 

L’accessoire est maintenu fermement dans le système de verrouillage sécurisé.

Démontage
1.	 Appuyez sur le bouton de déverrouillage de l’accessoire.
2.	 Retirez l’accessoire de la poignée.



13

1.	 Branchez votre lisseur à la prise d’alimentation secteur.
2.	 Appuyez sur le bouton (C) pour l’allumer.
3.	 Sélectionnez la température appropriée à vos cheveux en utilisant le bouton de 

sélection de la température +/- situé sur le côté de l’appareil de mise en forme. La 
température sélectionnée s’affiche à l’écran.

Températures recommandées :

Température Type de cheveux
265°F - 300°F / 130°C - 150°C Cheveux fins/délicats, abîmés ou décolorés
340°F - 375°F / 170°C - 190°C Cheveux normaux, sains
410°F / 210°C Cheveux épais, très frisés et difficiles à coiffer

ATTENTION : Les températures les plus hautes devraient être utilisées uniquement par 
les personnes expérimentées.

4.	 La température indiquée sur l’affichage clignote pendant que votre appareil de mise 
en forme chauffe. Une fois que l’affichage cesse de clignoter, votre appareil de mise 
en forme est prêt à être utilisé.

Fonction mémoire : chaque fois que vous utilisez votre fer à coiffer, il s’ajuste 
automatiquement au dernier réglage utilisé.

 Instructions d’utilisation
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 Conseils de mise en forme

•	 Avant utilisation, assurez-vous que les cheveux soient propres, secs et démêlés.
•	 Pour une protection supplémentaire, utilisez un spray de protection contre la chaleur.
•	 Les sprays pour cheveux contiennent des produits inflammables – ne pas les 

utiliser lorsque l’appareil est en cours d’utilisation.
•	 Portez le gant fourni sur la main qui ne tient pas le styler.
•	 Commencez par diviser vos cheveux par mèches. Coiffez tout d’abord la partie inférieure.

•	 Laissez les cheveux refroidir avant de les coiffer et de les brosser. Cela permettra de 
prolonger la durée de la mise en forme.

Bouclez les cheveux avec les cylindres
1.	 Tenez la poignée et enroulez les cheveux autour du cylindre chauffé.
2.	 Attendez environ 10 pour que la boucle se forme.
3.	 Déroulez les cheveux et lâchez la boucle.
4.	 Répétez cette opération autour de la tête pour créer autant de boucles que vous le 

souhaitez.

Créez du volume avec la brosse ronde
1.	 Prenez une mèche de cheveux et enroulez les pointes autour du cylindre de la 

brosse. Faites pivoter l’appareil vers l’intérieur et vers vos racines pour que les 
cheveux s’enroulent autour du cylindre de la brosse.

2.	 Attendez environ 10 à 20 secondes pour que la boucle se forme.
3.	 Pour libérer les cheveux, déroulez-les de la brosse en faisant pivoter le fer à coiffer 

vers les pointes.
4.	 Répétez cette opération autour de la tête pour créer autant de boucles que vous le 

souhaitez.

Ondulations de sirène avec l’accessoire d’ondulation
1.	 Prenez une mèche de cheveux et placez-la entre les cylindres à l’endroit où vous 

souhaitez que l’ondulation commence.
2.	 Immobilisez la mèche de cheveux en refermant les cylindres l’un contre l’autre et 

maintenez-les en place pendant 5 à 8 secondes.
3.	 Ouvrez le cylindre et déplacez votre appareil à onduler le long de la mèche de 

cheveux, en le positionnant à l’endroit où vous voulez que la prochaine ondulation 
commence.

4.	 Répétez cette opération autour de la tête pour créer autant d’ondulations que vous 
le souhaitez.
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 Entretien

Laissez refroidir l’appareil avant de le nettoyer et de le ranger.
•	 Après utilisation, appuyez sur le bouton Marche/Arrêt (C) pour éteindre l’appareil, 

puis débranchez-le.
•	 Nettoyez toutes les surfaces avec un linge humide.
•	 N’utilisez pas des produits d’entretien abrasifs ou agressifs ou des solvants.
•	 N’enroulez jamais le cordon autour de l’appareil car ceci en entraînera l’usure 

prématurée et le bris, annulant ainsi la garantie. Manipulez le cordon avec soin et 
évitez de le tirer brusquement, de le tordre et de le forcer, en particulier au niveau 
de la fiche.
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TYPE:   CI30A 
120-240VAC    50/60Hz     92W max.
Questions or comments: Call 800-736-4648 in the U.S. or visit  
remingtonproducts.com.

Questions ou commentaires : Composez le 800-736-4648 aux É.-U. et au Canada, 
ou encore visitez remingtonproducts.com.

Dist. by: Empower Brands, LLC, Middleton, WI 53562

Dist. by: �Empower Brands Canada, Inc. 
1460 The Queensway, Etobicoke, Ontario, M8Z 1S4, Suite 223

Dist. par : �Empower Brands Canada, Inc. 
1460 The Queensway, Etobicoke, Ontario, M8Z 1S4, Suite 223

® registered trademark and TM trademark of Empower Brands, LLC.
® marque déposée et TM marque de commerce d’Empower Brands Canada, Inc.
 
© 2025 Empower Brands, LLC.  All rights reserved / Tous droits réservés. 
02/2025  31679

Made in China. 
Fabriqué en Chine. 

T22-7003544-A

Please do not throw this product away with normal household waste. If possible, 
take it to an official collection point in your area that recycles this type of product. 
Thank you for considering the environment.

Veuillez ne pas jeter ce produit avec les ordures ménagères normales. Si possible, 
apportez-le à un point de collecte officiel de votre région qui recycle ce type de 
produit. Merci de penser à l’environnement.


